

БИБЛИОГРАФИЯ



СЕМЕНОВСКАЯ МЕТЕОРОЛОГИЧЕСКАЯ СТАНЦИЯ. 1 января

Литература:

- Антимонов, Н. А. История метеорологических и гидрологических наблюдений в г. Курске и на территории Курской и Белгородской областей / Н. А. Антимонов // Ученые записки / КГПИ. – Курск, 1967. – Вып. 29. – С. 120-133.
 - Об учреждении метеорологической станции в г. Курске в память Ф.А. Семенова // Журналы заседаний экстренного Курского Губернского земского собрания 21-29 мая 1895 года. – Курск, 1895. – С. 5, 49, 100, 102, 107.
 - Организация метеорологической сети // Краткий исторический очерк деятельности земства Курской губернии. – Курск, 1902. – С. 117-118.
 - Потапов, В. В. История региональной гидрометслужбы России: Курский край. 1802-2002 / В. В. Потапов. – СПб. : Гидрометеиздат, 2004. – 170 с. : ил.
-
- Курской метеостанции 60 лет // Мол. гвардия. – 1956. – 29 янв.
 - Дугинов, В. Здесь изучают климат / В. Дугинов // Курская правда. – 1958. – 6 июля.
 - Потапов, В. Не бездушный монумент, а настоящий памятник выдающемуся самородку / В. Потапов // Гор. известия. – 1994. – 30 апр. – С. 4. – (Сеймские берега).
О Семеновской обсерватории.
 - Степанов, В. Семеновская обсерватория в Курске / В. Степанов // Курск. – 2006. – 11 янв. – с. 7 : ил. – (Истоки. Вып. 7.)